

**PULSO POLÍTICO****SE COMPLICÓ ELEGIR  
PRESIDENTE DEL SENADO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**L**a mayoría de senadores de Morena, que en la sesión matutina eligió al poblano Alejandro Armenta como nuevo presidente de la Cámara alta, tuvo que ir por la tarde-noche a una segunda votación que alcanzó 60 votos, menos de la mayoría requerida, por lo que, en medio de una gritería y protestas, al cierre de esta columna se acordó iniciar una tercera votación, ante la urgencia de concluir ese proceso para la apertura, hoy, del segundo período de sesiones de la 65 legislatura.

Mientras tanto, por abrumadora mayoría de 455, de los 500 integrantes de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, exsecretario de Gobernación, fue electo presidente de la Cámara de Diputados, resultado que fue ratificado por el pleno en el recinto de San Lázaro, en una sesión vespertina que se realizó sin incidentes ni tropiezos, y luego de que, en la anterior directiva, el panista se desempeñara como vicepresidente.



**Después de que, por la mañana**, la bancada de Morena en el Senado eligiera a Alejandro Armenta para presidir la mesa directiva, los coordinadores de las bancadas de oposición lo rechazaron y tras un receso, por conducto del priista Miguel Osorio Chong, propusieron a Ricardo Monreal para ocupar ese cargo, lo que a solicitud de éste y por haber reclamos acerca del resultado inicial, se realizó una segunda votación que originó inconformidades y obligó a una tercera, que anoche estaba en curso.

**Don Ezequiel Mora Chora**, padre de Alexander Mora Venancio, uno de los 43 normalistas de Ayotzinapa, desaparecidos desde el 27 de septiembre de 2014, cuyos restos fueron de uno de los tres identificados en el laboratorio austriaco de Innsbruck, fue sepultado ayer en ese municipio guerrerense, en donde falleció a principios de esta semana.

**El colmo de la violencia**: en el municipio sinaloense de Elota, Rosario Lilian Rodríguez Barraza, dirigente de un colectivo que buscaba a su hijo desaparecido desde 2019, fue "levantada" anteanoche por un comando armado que la asesinó horas después.

**Un egresado de Harvard**, Pablo Daniel Taddei Arriola, hijo del superdelegado de Morena en Sonora, Jorge Taddei, será el director de la empresa Litiomex, por lo que muchos recordaron que, en una mañana en agosto del año pasado, el Presidente López Obrador declaró que "los que han estudiado en Harvard o en otras universidades del extranjero, aprenden a robar y a eso van, o a ayudar a que roben otros".

**Los familiares de los 10 mineros muertos en Coahuila**, anunciaron que aceptarán las indemnizaciones que les ofreció el Gobierno federal, tras la imposibilidad de ser rescatados con vida y los reclamos de que no se actuara de inmediato para ello.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*

*Twitter: @MXPulsoPolitico*